

Concluye Fihav 2022 luego de intensas jornadas de exposiciones y convenios



Ministra del Comercio Interior y la Inversión Extranjera, Ana Teresita González

La Habana, 19 nov (RHC) La Feria Internacional de La Habana (Fihav) 2022 concluyó la víspera en esta capital tras mostrar las transformaciones aprobadas en Cuba para impulsar su desarrollo comercial, destacó la ministra interina del Comercio Interior y la Inversión Extranjera, Ana Teresita González.

Durante la ceremonia de clausura de la sección profesional del evento, la representante gubernamental lanzó la convocatoria de la próxima edición de la bolsa, que se desarrollará del 13 al 17 de noviembre de 2023.

Tras dos años sin encontrarnos, se respira un clima diferente en Expocuba, y el mayor hito de esta edición es que no solo tenemos empresas cubanas y extranjeras, sino también nuevos actores económicos y cubanos residentes en el exterior, demostrando la apertura que permitirá construir un país mejor, subrayó González.

En ese camino, la cita contribuyó a identificar proyectos de negocios en sectores priorizados como el agroalimentario, el energético, el biofarmacéutico, el turístico, el minero y el de las telecomunicaciones, entre otros, agregó.

El logro de todos los objetivos propuestos se concretó en la visita de representaciones gubernamentales y empresariales de 62 países y 35 Cámaras de Comercio foráneas a diferentes niveles, indicó.

Con más de 16 mil 500 metros cuadrados contratados, socios comerciales tradicionales y renovados de países como China, Rusia, España, Estados Unidos, Francia, Canadá, México, Brasil, Venezuela, Emiratos Árabes Unidos y Laos confluyeron en la más importante bolsa comercial de la isla.

Además, estuvieron presentes 402 participantes profesionales cubanos, entre los cuales hubo más de 300 empresas estatales, alrededor de 70 micros, medianas y pequeñas empresas (mipymes) y tres cooperativas no agropecuarias cubanas, detalló.

Por otra parte, el principal reto ahora es implementar los acuerdos concertados entre empresas, organismos y actores participantes, para lo cual llamó a eliminar trabas que puedan entorpecer el clima de negocios e inversión, remarcó.

González agradeció a los expositores extranjeros su compromiso con Cuba, a pesar de las restricciones del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la nación antillana desde hace más de seis décadas; y a los trabajadores del Grupo Empresarial Palco y de Expocuba por el empeño para la realización de la cita.

Durante el acto de clausura, el Comité Organizador de la feria reconoció a los pabellones expositivos de Sudáfrica, Italia, México y Venezuela, por la calidad del diseño y la masividad en la participación de empresas en ellos.

Se entregaron también medallas de oro por el cumplimiento de requisitos, la innovación y la satisfacción del cliente, y premios de diseño industrial y comunicación visual a productos de países como Cuba, Holanda, Panamá, España, Rusia, Italia y Alemania.

La buena comunicación de las empresas participantes fue reconocida por la Asociación Cubana de Comunicadores Sociales, quien otorgó varios premios, una mención especial y un Gran Premio, que recayó en Havana Club Internacional S.A.

Fihav 2022, que inició el 14 de noviembre y permanecerá abierta al público hasta mañana, acogió la realización del V Foro de Inversión Extranjera, donde se presentó la actualización de la cartera de oportunidades para esta actividad en Cuba.

Como parte de su agenda, se desarrollaron rondas de negocios y paneles sobre el funcionamiento de la ventanilla única de inversión extranjera, la labor de agencias de promoción y las posibilidades de inversión para cubanos residentes en el exterior, entre otros temas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/305409-concluye-fihav-2022-luego-de-intensas-jornadas-de-exposiciones-y-convenios>



Radio Habana Cuba